

令和5年度



西堀 ココフレンド だより 1月号

No. 62 (令和5年12月20日 発行)

西堀ココフレンド1月の予定

日・曜	行事等	開室
1 月	元日	×
2 火	学校閉庁日 (~1月3日(水)まで)	×
3 水	↓	×
4 木	冬休み 一日開室	○
5 金	冬休み 一日開室	○
6 土		×
7 日		×
8 月	成人の日	×
9 火	始業式	×
10 水	短縮授業	×
11 木	給食開始 委員会活動	○
12 金		○
13 土		×
14 日		×
15 月		○
16 火		○
17 水		○
18 木		○
19 金		○
20 土		×
21 日		×
22 月		○
23 火		○
24 水		○
25 木	クラブ活動・クラブ見学	○
26 金		○
27 土		×
28 日		×
29 月		○
30 火	新入学児童保護者説明会	○
31 水		○

〇問合せ

西堀ココフレンドスタッフルーム (午後2時~5時)

冬時間 お迎えなしは午後4時30分に方面別下校

お迎えありは午後5時に下校

コーディネーター 寺島・岩崎

TEL 070-4510-9546

生涯学習スポーツ課 (午前8時30分~午後5時15分)

TEL 048-424-5362

〇注意 参加できるのは、登録された翌日からです。

登録された当日は参加できません。

冬休み中のココフレンド

開室時間は午前8時45分から午後4時30分までです。朝の受付時間は午前9時30分まで、午後の受付は午後1時から午後1時30分までです。受付時間の前には登校しないようお願いいたします。

午前と午後に1時間の学習時間があります。学習時間には、宿題や復習または読書に取り組んでもらいます。自主的に学習できるワークブックや読書用の本などを持って参加してください。

保護者アンケートの結果について

10月に実施したココフレンドの活動に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。保護者アンケートは約40%の回答率がありました。いくつかの結果について抜粋してお知らせします。

設問1 (5) ココフレンドに参加したお子さんの様子についての回答では、

- ①同学年の友達が増えた27%、
- ②異学年の友達が増えた29%、
- ③宿題を終わらせるようになった29%が多かったです。

逆に、効果は特に感じなかったが10%ありました。

設問1 (6) ココフレンドに期待することの回答では

- ①放課後の居場所84%
- ②同学年と遊ぶ機会62%
- ③異学年と遊ぶ機会52%
- ④宿題等を自主学習する機会50%

が多かったです。

設問4 意見・感想では

- ①友達と放課後楽しそうに過ごしているようだ
 - ②懇談会のある日など一人で過ごさせるのが心配な時ココフレンドで安心して遊ばせていただけると助かる
 - ③スタッフさんには子どもたちをよく見ていただいている
- などのご意見もありました。

(2ページに続く)

ココフレンドメール登録はこちらから！



2月号は1月20日頃発行予定です。

また、④短縮授業の時に、お弁当を持参して参加できるといういな

⑤少数ですが、児童の中には学習の時間に騒いだり、約束を守らない子がいます。学習の時間は確保してほしい

⑥夏休みの開始時間を学校の登校時間と同じにしてほしい
というご意見もありました。

④や⑥のような御意見は多くの保護者の方から頂戴しておりますが、ココフレンドは、安全・安心な放課後の居場所を学校敷地内につくることを目的とし、新座市内全17小学校同様の内容で実施していますので、御理解いただきますようお願いいたします。

西堀ココフレンドの様子をご紹介します。

■参加人数

西堀ココフレンドの1日の平均参加児童数は20.3人です。

夏休み中の参加児童は、1日参加する児童が多くいました。1日参加が14人ほど、午前だけの参加が4人ほど、午後だけの参加が1から2人ほどでした。

最近では参加人数が減ってきました。特に高学年の参加が少なくなり、主に1～3年生の児童が参加しています。

■学習の時間の様子

学習の時間には、まず宿題を行い、終わったら静かに読書や折り紙などをする約束となっています。しかしながら、アンケート意見⑤のように、宿題が終わると、約束を守れずに周りに話しかけてしまう、立ち歩いてしまう児童もいます。

■遊びの時間の様子

遊びの時間は、おおむね約束を守るようになり、楽しく活動しています。受診や通院が必要な怪我は、今年度は現在0件です。擦り傷や打撲により、消毒や湿布で冷やす小さな怪我はありますが、小さな怪我があったときにも保護者へ連絡したり、参加カードにお手紙を挟むなどの対応をしています。

また、今年の夏はとても暑い中での活動でしたが、熱中症になった児童はいませんでした。

■イベントについて

夏休み中のイベントは、ダンス教室やフルート演奏会を行いました。

フルート演奏会は、音楽大学出身、新座市在住の3人グループにお越しいただき、とても美しい音楽を聴かせていただきました。この日は、放課後児童保育室の子も一緒にイベントに参加しました。

■お迎えについて

一学期中はお迎えの方も多かったのですが、慣れるにつれて少なくなっています。これから夕方はずっと暗くなってしまうので、できるだけお迎えをお願いします。

今後も子どもたちのよりよい居場所となるよう、子どもたちの様子を見守っていきたいと思います。